

■ SANTA MARTA DE TORMES



Los escolares iniciaron la plantación de ajos en el nuevo huerto ecológico situado en el patio del colegio San Blas. | EÑE

Pequeños hortelanos en la ciudad

Los escolares de Primaria del colegio San Blas preparan un huerto ecológico con cultivos que les permitirán conocer de primera mano la producción natural

EÑE | SANTA MARTA

APRENDER a cuidar la tierra, cultivar productos naturales y ser respetuosos con el medio ambiente son los objetivos de la acción formativa puesta en marcha por el Consistorio con la colaboración del colegio San Blas y el AMPA del centro. En esta iniciativa participan los escolares de Primaria para mostrarles la importancia de la agricultura ecológica como medio de producción sin dañar el medio natural, además de ser la base de un estilo de vida sano y hábitos alimenticios saludables.

Así, han comenzado a preparar su huerto ecológico en el patio con los bancales en los que están

haciendo abono verde con centeno y bezo y ayer plantaron ajos, que se suman a espinacas, canónigos, habas y cebollas, que irán ampliando durante el curso.

La concejal de Empleo y Formación, Chabela de la Torre, visitó ayer por la tarde a los pequeños hortelanos, que ya muestran su destreza con la paleta, la horca, el pico o la azada y le explicaron los pasos que van siguiendo para lograr su huerto ecológico. En este sentido, De la Torre, asegura: "Estamos encantados de retomar una actividad iniciada en 2008, que en ese momento fue un éxito y por ello hemos decidido darle continuidad y poner a disposición de los niños este espacio para fomentar la sensibilización en medio

El Consistorio pone en marcha la experiencia piloto de formación ambiental con el apoyo del centro

ambiente, una asignatura pendiente para todos y lo mejor es educar en este ámbito a estas edades tempranas".

Esta actividad municipal se enmarca dentro del proyecto europeo de custodia ambiental que incluye un programa de educación ambiental que ha comenzado con la creación del huerto ecológico y las jornadas de sensibilización ambiental e incluye visitas a la Isla del Soto y la potabilizadora, talleres de consumo doméstico (ahorro de papel y reciclaje) y una miniauditoria escolar para saber el estado del centro en cuanto a medición de ruidos y consumo de papel y de materiales, que después pueda servir para nuevas actividades.

■ CARBAJOSA

El Ayuntamiento celebrará mañana una fiesta de Halloween

El Ayuntamiento de Carbajosa celebrará Halloween mañana con una fiesta a partir de las 18:00 horas en el pabellón municipal. Contarán con un photocall viviente terrorífico, karaoke infernal, ludomster, baile del happy monster y zombie juegos. Además, los vecinos de Carbajosa podrán "pasar mucho miedo" en el túnel del terror que se preparará para la ocasión, y que tendrá como protagonistas a caperucitas "terroríficas". | EÑE

■ VILLARES

El octeto coral 'Voces del más acá' ofrece esta tarde un concierto

El salón de actos del Ayuntamiento nuevo de Villares de la Reina acogerá esta tarde un concierto a cargo del grupo coral 'Voces del más Acá'. La cita comenzará a las 18:30 horas. Además mañana, con motivo de la fiesta de Halloween a las 18:30 horas en la sala de proyecciones del Centro de Ocio y Deporte José Martín Méndez habrá un cuentacuentos titulado "Miedesito el buen fantasmito", para niños y niñas mayores de tres años. | EÑE

■ MONTERRUBIO

Clases de repostería para principiantes en el multiusos

La localidad armuñesa acogerá los miércoles, en horario de cinco a siete de la tarde, un innovador taller de repostería para principiantes en el edificio multiusos. Los participantes aprenderán técnicas básicas para decorar galletas, cupcakes, tartas e incluso técnicas para modelar varias figuras. Los alumnos además se llevarán sus creaciones de repostería a casa para degustarlas. El taller se prolongará a lo largo de seis semanas consecutivas. | EÑE

LA GACETA

Especial Bodas

- ▶ Guía de restaurantes, hoteles y empresas de catering para el banquete
- ▶ Tendencias en joyería, floristería, fotografía y regalos
- ▶ Ideas para un inolvidable viaje de novios



Fecha de publicación LA GACETA : 31 de octubre | Fecha de publicación LA GACETA de.salamanca.es: 1 al 8 de noviembre

